



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 16 de octubre de 2024

No. 028/2024

Hospital de Traumatología y Ortopedia Lomas Verdes del IMSS cumple 43 años como referente en investigación y resolución de patologías complejas

- El 17 de octubre de 1981 se inauguró esta unidad hospitalaria que brinda atención a 8 millones de derechohabientes del Estado de México, la Ciudad de México, Chiapas, Guerrero, Morelos, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Tabasco, Tlaxcala y Veracruz.
- Es referente nacional en el tratamiento de traumas agudos y enfermedades crónico-degenerativas del sistema músculo-esquelético y brinda atención a la prevención o disminución de secuelas y discapacidades.

La Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Traumatología y Ortopedia Lomas Verdes (HTOLV) cumple 43 años de actividades ininterrumpidas, tiempo en el que se ha distinguido por su innovación en el campo de la investigación y ser pionero en la resolución de padecimientos de alta complejidad.

Desde su inauguración, el 17 de octubre de 1981, esta UMAE es un referente nacional en el tratamiento de traumas agudos y enfermedades crónico-degenerativas del sistema músculo esquelético con nivel de subespecialidad, además de la intervención oportuna a la actividad laboral, prevención o disminución de las secuelas y discapacidades, todo con tecnología e instalaciones físicas de gran nivel, explicó el doctor Gilberto Meza Reyes, director del HTOLV.

Cabe mencionar que actualmente esta UMAE brinda atención a más de 8 millones de derechohabientes del Estado de México, la Ciudad de México, Chiapas, Guerrero, Morelos, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Tabasco, Tlaxcala y Veracruz.

El doctor Meza Reyes reconoció que a través del trabajo comprometido de más de mil 900 trabajadores, que incluyen médicos y médicas especialistas en Ortopedia, Traumatología, Cirugía Plástica y de tórax, Neurocirugía, Anestesiología, además de personal de Enfermería y Administrativo, esta UMAE realiza al año más de 13 mil cirugías y brinda diariamente más de mil consultas de medicina externa y de especialidad.

Cuenta con una infraestructura de 266 camas censables, 17 consultorios y 16 quirófanos además de nueve salas de Imagenología y 18 cubículos de Terapia Intensiva; ofrece los servicios de Artroscopía, Reemplazo Articular, Prótesis de cadera, rodilla, Quemados, Cirugía Maxilofacial y Reconstructiva, Politrauma, Neurocirugía Cirugía General, además de las unidades de Terapia Intensiva, Cirugía de Corta Estancia y Urgencias.







UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Refirió que la productividad de esta UMAE en un día típico es de 35 intervenciones quirúrgicas, mil 16 estudios de radiodiagnóstico, 78 tomografías, 26 de resonancia magnética, 183 sesiones de inhaloterapia y 784 de medicina física, entre otras acciones.

Explicó que este "Hospital Escuela" se distingue por la formación de personal médico, que, aunado a la capacitación, mantiene estándares de atención a la derechohabiencia, prueba de ello, son los 300 médicos nacionales y extranjeros que se han forjado en las aulas de esta unidad.

Para dar mejor cobertura en la atención, refirió que esta UMAE cuenta con cuatro unidades radiológicas y fluoroscopía transportables; un esterilizador de baja temperatura; una unidad oftalmológica.

Además, un ventilador de traslado pediátrico-adulto; dos unidades de anestesia de alta especialidad y cuatro de anestesia intermedia; 20 camillas neumáticas, dos lámparas quirúrgicas dobles, un resonador magnético y un ultrasonógrafo, entre otros.

El director de la UMAE Hospital de Traumatología y Ortopedia Lomas Verdes del IMSS, recordó que durante sus 43 años de existencia, esta unidad hospitalaria junto con la UMAE "Dr. Victorio de la Fuente Narváez", han aportado su experiencia y profesionalismo en la atención de emergencias como la explosión de San Juan Ixhuatepec en 1984, los sismos de 1985 y 2017, o en incendios como el Bar "Lobohombo" en el 2000.

Tales son los casos de éxito en salvamento de extremidades que permiten la autonomía e independencia del paciente, el manejo ortopédico y traumatológico con artropatía hemofílica, uso de aloinjertos de epidermis humana criopreservados en el tratamiento de personas quemadas, avances en el tratamiento del traumatismo craneofacial, entre otros.

El doctor Meza Reyes añadió que los retos para el futuro son seguir creciendo, innovando y perfeccionar la tecnología de punta, siempre a la vanguardia y en beneficio de los derechohabientes.

---000---

LINK FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/1BfOl5w8TrI5ZhaHaC2KEVLIV5azbtksq

LINK VIDEO

https://www.swisstransfer.com/d/77c70312-c2de-47df-bf2e-c5acb3a21bc9

